

<p style="text-align: center;">CDU-Fraktion (Anfrage Nr. 15-1793/2020)</p>

Eingereicht am 27.08.2020 um 12:16 Uhr.

Cousteaustraße

Mit der DS 2045/2019 wurde im Herbst 2019 der Straßename Cousteaustraße aufgehoben. Die ehemalige Straße besteht nur noch aus einem Rumpfstück, der größere Teil ist Firmengelände geworden. Die Straßenschilder sind jedoch nicht entfernt worden. Da ortsfremde Autofahrer immer wieder in diesen Sackgassenteil fahren, führt das zu Verunsicherungen. Auch deshalb wäre die Entfernung der Schilder hilfreich.

Wir fragen die Verwaltung:

Wann wird das Schild mit dem ehemaligen Straßennamen am Lichtmast entfernt?

18.63.06.BRB
Hannover / 26.08.2020